



Alors que nous étions partis en voyage avec le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut), les gens furent atteints d'une difficulté.

Zayd ibn Arqam (qu'Allah l'agrée) relate : « Alors que nous étions partis en voyage avec le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut), les gens furent atteints d'une difficulté. C'est là que 'Abdullah ibn Ubayy a dit : « Ne dépensez rien pour ceux qui sont avec le Messenger d'Allah afin qu'ils s'écartent de lui. » Il a aussi dit : « Si nous retournons à Médine, le plus puissant en expulsera le plus méprisable. » Je rapportai donc ses propos au Prophète (sur lui la paix et le salut) qui convoqua 'Abdullah ibn Ubayy. Celui-ci jura de toutes ses forces qu'il n'avait jamais rien dit de cela et les gens commencèrent à dire que Zayd avait menti. J'en ressentis alors une grande peine, jusqu'à ce qu'Allah confirme mes propos en révélant : {(Et lorsque les hypocrites viennent à toi...)} [Coran : 63]. Après cela, le Prophète (sur lui la paix et le salut) leur proposa de venir pour qu'il implore le pardon d'Allah en leur faveur, mais ils détournèrent leurs têtes. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Zayd ibn Arqam (qu'Allah l'agrée) relate qu'il était en voyage avec le Prophète (sur lui la paix et le salut) et que celui-ci était accompagné à la fois des croyants et des hypocrites. Les gens se trouvèrent dans la gêne et la détresse car ils manquaient de provisions. 'Abdullah ibn Ubayy ibn Salûl, le symbole de la mécréance et de l'hypocrisie, en profita pour dire : {(Ne dépensez pas pour ceux qui sont avec le Messenger d'Allah afin qu'ils s'écartent de lui.)} [Coran : 63 /7]. C'est-à-dire : Ne leur faites aucun don afin qu'ils souffrent de la faim, se dispersent et délaissent le Prophète (sur lui la paix et le salut). Il a aussi dit : {(Si nous revenons à Médine, le plus puissant en expulsera certainement le plus méprisable.)} [Coran : 63/8]. C'est-à-dire : Lui et les siens expulseront le Prophète (sur lui la paix et le salut). Après avoir entendu ses propos, Zayd ibn Arqam se rendit auprès du Prophète (sur lui la paix et le salut) pour les lui rapporter et le prévenir. Le Prophète (sur lui la paix et le salut) envoya donc quelqu'un à Ibn Salûl et ce dernier jura autant qu'il le pouvait qu'il n'avait rien dit, comme à l'habitude des hypocrites qui jurent mensongèrement. Quant au Prophète (sur lui la paix et le salut), il se contentait simplement de ce que les hypocrites laissaient paraître et il laissait à Allah le soin de s'occuper de leur face cachée. Lorsque la nouvelle parvint à Zayd, il fut très peiné, car du fait qu'Ibn Salûl avait juré de toutes ses forces, les gens se mirent à dire que Zayd avait menti au Prophète (sur lui la paix et le salut). Finalement, Allah confirma les propos de Zayd en révélant la sourate : « Les Hypocrites » [Coran : 63]. Le Prophète (sur lui la paix et le salut) appela donc les hypocrites, et à leur tête 'Abdullah ibn Salûl, afin qu'il demande à Allah de les pardonner pour leurs propos gravissimes, mais ils se détournèrent.

Ils s'enorgueillirent et méprisèrent le Prophète (sur lui la paix et le salut) du fait qu'il voulait implorer le pardon pour eux.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/3861>

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

